



„Hallo erst mal ...— ich weiß nicht ob Sie es wussten ? “

Unser „Tüdeltrupp“ hatte zum Osterbasteln eingeladen und traf sich am 12.03.2018 im „Heidekrug“ und ich war natürlich dabei. 10 !!! „Tüeldamen“ waren dabei und hatten soweit ich hören konnte einen tollen Nachmittag. Wen wundert`s es gab ja auch lecker Kuchen, den Jutta W. gebacken hatte, dazu Kännchen und später auch noch Wein.

Hier muß ich erst einmal dem Ende der Veranstaltung vorgreifen : Ich bat die Tüeldamen um einen „Dreizeiler“, damit ich Euch fachmännisch berichten kann und den bekam ich prompt nach 1 Minute :

Köstritzer
Ostereier
im
Vintagestil
Naturkränze
=& Osterküken
aufbauen

in humor-
voller
Atmosphäre

Fazit : Ich muss mir wieder selbst etwas einfallen lassen. Was soll`s.

Also man bastelte „Köstritzer Ostereier“ im Vintagestil, Naturkränze und Osterküken und Spass hat es auch noch gemacht („humorvolle Atmosphäre“)

Diana hatte die Grundmaterialien beschafft, Andere brachten Naturmaterialien mit.



und das sagt Wikipedia zu Vintage :

Vintage (Stilrichtung)

„Vintage (vom engl. „altmodisch“, „alt“, „klassisch“, „aus einer bestimmten Zeit“) bezeichnet bei Kleidung, Möbeln, Musikinstrumenten, Schmuck, Accessoires, Bildern, Fahrzeugen oder anderen Gebrauchsgegenständen ein Erscheinungsbild, das wirkt, als sei der Gegenstand auf dem Flohmarkt gekauft oder vererbt worden.“

Oma und Enkel sind mit Freude dabei

(so macht man aus einem „Dreizeiler“ eine ganze Seite — habe aber noch ein paar Bilder für Euch)



(für die unscharfen Damen kann ich nichts) sind nicht meine Bilder



Diese Bilder braucht man nicht zu kommentieren – war viel Spaß dabei



Vielen Dank den Organisatoren und Helfern (insbesondere für den Dreizeiler !!!)